

directement par les producteurs ou passant sans transformation du producteur au consommateur par une série d'intermédiaires. Les possibilités d'écouler le poisson sur les marchés éloignés des grandes villes sont donc réduites compte tenu de la pénurie de camions et d'installations frigorifiques. Cela explique que l'approvisionnement intérieur soit concentré dans les quatre grands centres urbains du pays : Mexico, où sont consommés 30 % du volume total du poisson frais, Guadalajara, Monterrey et Puebla. L'infrastructure commerciale, c'est-à-dire les chambres froides, les chaînes frigorifiques et les centres de ramassage et de distribution sont également concentrés dans ces grandes agglomérations.

La figure ci-après illustre le système de distribution du poisson, des crustacés et des mollusques au Mexique.

